Hannover, 21st February, 2024 – TechnoRobotics Ltd, an innovator in collaborative robotics, extends an invitation for partnership with European firms to pilot its 'All-in-One' solutions for CNC machine applications, such as tending, welding, palletizing, and beyond.
These solutions address the critical shortage of skilled labor and the growing demand for cost-effective automation in small and medium-sized enterprises (SMEs). TechnoRobotics provides a suite of ready-to-use products and services that are tailored to meet the needs of SMEs. The company combines advanced hardware with AI-driven, AR-enhanced software and intuitive programming. TechnoRobotics offers guidance throughout the process - from assessing the product's suitability for the workshop, through financial and safety planning, to operation. Its solutions enhance workplace safety and material efficiency in parallel to boosting productivity and quality of the product. 
‘Our award-winning TeamRobotics® solutions are designed around the four S's: Simple, Safe, Smart and Sustainable. It takes just a few days to transition from manual to automated processes - all at a cost-effective rate with a short payback period,' said Marina Fliamer, founder of TechnoRobotics. She continued: ‘The solutions promote inclusivity and diversity, empowering women and providing opportunities for people with special needs. ’Marina Fliamer invited EU companies to join in testing TeamRobotics® solutions, highlighting a significant opportunity to better serve SMEs across the region.
About TechnoRobotics: Based in Israel, TechnoRobotics Ltd. is at the forefront of collaborative automation for manufacturing industry. Its TeamRobotics® 'All-in-One' solutions integrate state-of-the-art technology and personalized services, facilitating smarter manufacturing compliant with social and environmental standards. In 2024, TechnoRobotics is set to launch new versions tailored to smart factory principles, including Industry 4.0 Starter Kit and Full Solution. 

For more information, please visit www.techno-robotics.com and contact Marina Fliamer at welcome@techno-robotics.com.


Hannover, 21. Februar 2024 – 
TechnoRobotics Ltd, ein innovatives Unternehmen im Bereich der kollaborativen Robotik, sucht Partnerschaften mit europäischen Unternehmen für die Erprobung seiner "All-in-One"-Lösungen für CNC-Maschinenanwendungen, wie z. B. Maschinenbedienung, Schweißen, Palettieren und mehr.
Das Unternehmen reagiert damit auf den dringenden Fachkräftemangel und den unmittelbaren Bedarf an erschwinglicher Automatisierung bei kleinen und mittleren Unternehmen (KMU). 
TechnoRobotics bietet Produkte und Dienstleistungen an, die auf die Bedürfnisse von KMU zugeschnitten sind. Das Unternehmen kombiniert fortschrittliche Hardware mit KI-gesteuerter, AR-unterstützter Software und intuitiver Programmierung. TechnoRobotics bietet Beratung während des gesamten Prozesses, von der Bewertung der Eignung des Produkts für die Werkstatt über die Finanz- und Sicherheitsplanung bis hin zum tatsächlichen Betrieb.
„Unsere preisgekrönten TeamRobotics®-Lösungen basieren auf vier S: Simple, Safe, Smart and Sustainable (einfach, sicher, intelligent und nachhaltig). Die Umstellung von manuellen auf automatisierte Prozesse dauert nur wenige Tage - und das zu einem kostengünstigen Preis mit einer kurzen Amortisationszeit. Im Ergebnis steigern unsere Kunden ihre Produktivität, während sie gleichzeitig die Qualität erhöhen und die Rohstoffausnutzung verbessern.
Ich bin stolz darauf, dass die Lösungen von TeamRobotics® ein integrativeres und vielfältigeres Arbeitsumfeld ermöglichen, indem sie Frauen in traditionell männerdominierten Rollen fördern und Beschäftigungsmöglichkeiten für Menschen mit besonderen Bedürfnissen eröffnen", sagt Marina Fliamer, Gründerin von TechnoRobotics. Sie fährt fort: „Wir rufen zur Zusammenarbeit auf, um unsere Lösungen in der EU zu testen. Mit dem Eintritt in diesen Markt eröffnen wir eine große Chance, KMU in größerem Umfang zu bedienen".
Über TechnoRobotics: TechnoRobotics Ltd. mit Sitz in Israel ist ein innovatives Unternehmen im Bereich der kollaborativen Robotik. Die preisgekrönten TeamRobotics® "All-in-One"-Lösungen für die intelligente Fertigung kombinieren fortschrittliche Maschinen wie kollaborative Roboter, intuitive Programmierung, KI- und AR-Technologien mit maßgeschneiderten Dienstleistungen. Dies ermöglicht es Unternehmen, ihre Verarbeitungsmargen zu verbessern und gleichzeitig höhere soziale und umweltfreundliche Standards einzuhalten. Im Jahr 2024 wird TechnoRobotics neue Versionen seiner Lösungen auf den Markt bringen, die nach den Kernprinzipien einer intelligenten Fabrik entwickelt wurden: Industrie 4.0 Starter Kit und Industrie 4.0 Full Solution.
Für weitere Informationen besuchen Sie bitte www.techno-robotics.com und kontaktieren Sie uns unter Welcome@techno-robotics.com 



